

Internat d'excellence de Noyon

Résumé de l'intervention du lundi 10 décembre 2012

« Entre l'internat et la classe : quand la vie scolaire va, tout va ? »

A Noyon, le développement des relations interpersonnelles entre l'Internat et les établissements de scolarisation est le moyen d'abolir la dispersion géographique du dispositif. A ce titre, les Vies scolaires travaillent dans le sens d'une réelle intégration. Le projet pédagogique, quant à lui, peine à trouver une cohérence entre demande institutionnelle et nécessaire innovation.